

17.02.2020

Deutsch

DGAP-Ad-hoc: Brilliant AG / Schlagwort(e): Gewinnwarnung/Jahresergebnis
Brilliant AG: Vorläufiges Ergebnis für das Geschäftsjahr 2019

17.02.2020 / 15:22 CET/CEST

Veröffentlichung einer Insiderinformation nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014, übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

Veröffentlichung einer Insiderinformationen nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014

Gewinnwarnung

Vorläufiges Ergebnis für das Geschäftsjahr 2019

Nach den vorläufigen Zahlen für das Geschäftsjahr 2019 wird das Jahresergebnis des Brilliant AG-Konzerns nach überwiegender Wahrscheinlichkeit voraussichtlich bei einem Konzernjahresfehlbetrag liegen, der sich zwischen EUR 2,5 Mio. und EUR 3,5 Mio. bewegen wird und somit unter der Prognose für den Konzernjahresüberschuss in Höhe von EUR 0,3 Mio. liegen wird.

Dieses resultiert zum einen aus ertragsschwächeren Geschäften im letzten Quartal 2019 und zum anderen aufgrund von außerplanmäßigen Abschreibungen auf das Vorratsvermögen aufgrund von beschlossenen Anpassungen der Strategie und des Sortiments.

Die angegebenen Daten sind vorläufig und ungeprüft. Der endgültige und geprüfte Jahres- und Konzernabschluss der Brilliant AG wird im Mai 2020 veröffentlicht.

Ende der Ad-hoc-Mitteilung

17.02.2020 CET/CEST Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.
Medienarchiv unter <http://www.dgap.de>

Sprache:	Deutsch
Unternehmen:	Brilliant AG Brilliantstraße 1 27442 Gnarrenburg Deutschland
Telefon:	+49 (0)4763-89-0
Fax:	+49 (0)4763-89-171
E-Mail:	investorrelations@brilliant-ag.com
Internet:	www.brilliant-ag.com
ISIN:	DE0005272702
WKN:	527270
Börsen:	Freiverkehr in Berlin, Hamburg (Mittelstandsbörse Deutschland)
EQS News ID:	976903

Ende der Mitteilung

DGAP News-Service

976903 17.02.2020 CET/CEST

17.02.2020

English

DGAP-Ad-hoc: Brilliant AG / Key word(s): Profit Warning/Annual Results
Brilliant AG: Preliminary result for the 2019 financial year

17-Feb-2020 / 15:22 CET/CEST

Disclosure of an inside information acc. to Article 17 MAR of the Regulation (EU) No 596/2014,
transmitted by DGAP - a service of EQS Group AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

Publication of inside information pursuant to Article 17 of Regulation (EU) No 596/2014

Profit warning

Preliminary result for the 2019 financial year

According to the preliminary figures for the financial year 2019, the annual result of the Brilliant AG Group will most likely be a consolidated net loss for the year, which will be between EUR 2.5 million and EUR 3.5 million and thus will be below the forecast for the consolidated net profit for the year of EUR 0.3 million.

This is the result of weaker earnings in the last quarter of 2019 on the one hand, and of unscheduled write-downs on inventories due to resolved adjustments to the strategy and product range on the other.

The figures stated are preliminary and unaudited. The final and audited annual and consolidated financial statements of Brilliant AG will be published in May 2020.

End of ad hoc announcement

17-Feb-2020 CET/CEST The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.
Archive at www.dgap.de

Language:	English
Company:	Brilliant AG Brillantstraße 1 27442 Gnarrenburg Germany
Phone:	+49 (0)4763-89-0
Fax:	+49 (0)4763-89-171
E-mail:	investorrelations@brilliant-ag.com
Internet:	www.brilliant-ag.com
ISIN:	DE0005272702
WKN:	527270
Listed:	Regulated Unofficial Market in Berlin, Hamburg (Mittelstandsbörse Deutschland)
EQS News ID:	976903

End of Announcement

DGAP News Service

976903 17-Feb-2020 CET/CEST